

TC Gambach in Paris auf Roland Garros vertreten (Ho.) Mittlerweile zur Tradition geworden ist der Besuch einer Abordnung des TC Gambach bei den French Open in Paris. Die auf dem Bild unten zu sehenden Gambacher sind seit heute auf der ehrwürdigen Tennisanlage Roland Garros, wo seit gestern die French Open stattfinden. Hier wird Weltklasse-Tennis geboten, das absolut sehenswert ist und bei dem es bekannte Tennisspieler, wie Nadal, Zwerev, Djokovic, Wawrinka, Rublev, Alcaraz oder Tsitsipas, aber auch Tennisspielerinnen wie Swiatek, Goffe, Azarenka oder Sabalenka zu bestaunen gibt. Unsere Gambacher Fangemeinde taucht dabei in eine Tenniswelt ein die Lichtjahre entfernt ist, von dem Tennis, das hier in Gambach gespielt wird. Das Bild zeigt die Gruppe am heutigen Montag in Paris auf Roland Garros.

